

Artikel vom 23.01.2023

High-Tech und Heimat



Der „Arbeitskreis Umwelt“ der CSU lädt alle Interessierten zu einem Themenabend

„High-Tech und Heimat -

Wie Digitalisierung beim Klimaschutz helfen kann“

mit der bayerischen Staatsministerin für Digitales

Frau Judith Gerlach

und

Wolfgang Kuhn

(Geschäftsführer VAB GmbH, Landesgruppen-Vorstandsmitglied Verband Deutscher Verkehrsunternehmen VDV)

am 06. Februar um 18.00 Uhr im Foyer der Lindighalle in Dettingen, Am Sportplatz 6 ein.

Judith Gerlach wird über die Technologie des „Digitalen Zwillings“ als wichtigen Beitrag zum Klimaschutz und zur Bewältigung der Energiekrise referieren.

Wolfgang Kuhn informiert Sie über den Einsatz von alternativen Antriebsmöglichkeiten im Öffentlichen Personennahverkehr. Busse mit Brennstoffzellen und/oder batterieelektrische Antriebe, was macht Sinn, erfüllt den Zweck und ist trotzdem umweltfreundlich?

Die Umsetzung dieser wichtigen Themen kann mithelfen die Herausforderungen, vor denen wir stehen, zu bewältigen.

Der Abend gibt Ihnen auch die Möglichkeit zu (hinter)fragen, zu diskutieren und auch Ihre eigene Sichtweise zu diesen Themenbereichen einzubringen.

Wir freuen uns auf Sie!

Der „Arbeitskreis Umwelt“ der CSU lädt alle Interessierten zu einem Themenabend

„High-Tech und Heimat -

Wie Digitalisierung beim Klimaschutz helfen kann“

mit der bayerischen Staatsministerin für Digitales

Frau Judith Gerlach

und

Wolfgang Kuhn

(Geschäftsführer VAB GmbH, Landesgruppen-Vorstandsmitglied Verband Deutscher Verkehrsunternehmen VDV)

am 06. Februar um 18.00 Uhr im Foyer der Lindighalle in Dettingen, Am Sportplatz 6 ein.

Judith Gerlach wird über die Technologie des „Digitalen Zwillings“ als wichtigen Beitrag zum Klimaschutz und zur Bewältigung der Energiekrise referieren.

Wolfgang Kuhn informiert Sie über den Einsatz von alternativen Antriebsmöglichkeiten im Öffentlichen Personennahverkehr. Busse mit Brennstoffzellen und/oder batterieelektrische Antriebe, was macht Sinn, erfüllt den Zweck und ist trotzdem umweltfreundlich?

Die Umsetzung dieser wichtigen Themen kann mithelfen die Herausforderungen, vor denen wir stehen, zu bewältigen.

Der Abend gibt Ihnen auch die Möglichkeit zu (hinter)fragen, zu diskutieren und auch Ihre eigene Sichtweise zu diesen Themenbereichen einzubringen.

Wir freuen uns auf Sie!